

19年2月
第309号



寒さなんて！
アーチ採りに歓声

12月は港小4年、5年生の地域での総合学習が相次ぎました。4年生のアーチ採りは例年より早め（2月22日）寒い上、アーチの成長にもやや早かった様子。それでも開通したばかりのカーミージー橋の近くで、歓声をあげながら初体験のアーチ採りを楽しんでいました。

5年生は校区内全域を4コースに分けて1日で回る駆け足の学習（2月実施）。子どもたちは集落の歴史や

「浦添市社会教育功労賞」

受賞式 9日(土)午前9時から てだこホール

※都合のつく方はぜひ参加を～

3連続受賞の快挙祝おう！

区民祝賀会（気軽な昼食会です）

とき 2月10日(日)

午前11時～午後1時

ところ 自治会公民会

※食べながら語り合い、活動を振り返りましょう！

※懐かしい昔の写真・近年の活動写真展なども開催

区民多数がご参加を！家族参加も歓迎！



地域の歴史文化学ぶ
港小5年生

(右写真) 上地域「シードウガーデン」など訪ね説明を受ける。案内は宮城善一さん
(7班)
(下写真) 市の「歴史にふれる館」で昔の歴史、生活史などの説明を受ける。

大量の漂着ゴミ回収

第1回里浜クリーン活動

行政、市民約100人が参加



（ネットワーク実行委主催）が、2
西海岸・里浜海浜クリーン作業

カーミージー周辺の護岸整備と公園計画、リゾートホテル建設に関する説明会が、23日公民館でありました。ホテルは、カーミージー側に数階建ての比較的低層の施設を配置し、護岸沿いは、市民も自由に利用できる幅5m前後の遊歩道。来年度着工、21年度開業の予定という。公園計画はさらに遅れ、23年度共用開始のスケジュールという。

当日の説明会では、特に市の事業対応に多くの課題が指摘された。施設規模や機能など、教育や観光での活用がどう想定されているのかも不明確。まちづくり総合計画との将来的な関連性、また広範な意見集約の場をどう実現するかも課題といえる。

生活文化の移り変わりなどを学び、懸命にメモを取りながら学習していました。

ホテル建設来年から

今年夏から護岸整備も

カーミージー周辺の護岸整備と公園計画、リゾートホテル建設に関する説明会が、23日公民館であります。ホテルは、カーミージー側に数階建ての比較的低層の施設を配置し、護岸沿いは、市民も自由に利用できる幅5m前後の遊歩道。来年度着工、21年度開業の予定という。公園計画はさらに遅れ、23年度共用開始のスケジュールという。

0日多数の関係者が集まって行われました。写真。拾い集めた漂着ゴミは、総量1,230キロ。ペットボトルや発泡スチロール、粗大ゴミなど様々。この日は条例を受け発足した市の保全活用審議会構成団体や自治会員、市民活動など途中参加を含め、総勢約100人が参加。3月にも行い、今後も定期的な活動を目指す。

横断幕切られ 落書きも 悪意？イタズラか！



最近、北道路港川交差点近くとカーミージー側フェンスの2カ所とも、カッターナイフのような鋭利な刃物で大きく切り裂かれ、右下側の一角はもう一筋。マナー呼びかけに反発するよう、大きく「ウザイ」の落書き。同一人か、トンネル入り口もペンキで落書き。警察にも通報したが、要注意ですネ！

地域の歴史を学ぼう

【第3回】2月12日(火)

午後8時～10時

テーマ：港川の沖縄戦
※日程変更にご注意下さい